



Selon une enquête pour l'association des Maires de France, le maire reste la figure politique dans laquelle les citoyens ont le plus confiance.

Les attentes des citoyens n'en restent pas moins exigeantes, d'autant plus dans un contexte international et une politique nationale instables.

La fonction de maire évolue. Le maire doit conjuguer proximité, pragmatisme et vision. Il apparaît clairement que si la démocratie locale n'est pas en crise, elle demande à être nourrie, respectée, écoutée.

En 2020, vous nous avez fait confiance pour la mise en œuvre d'un vrai programme d'actions.

Comme au premier jour, la volonté de la majorité municipale reste intacte pour assurer la qualité de nos services, soutenir

une vie associative riche, améliorer le cadre de vie en protégeant nos espaces naturels et notre patrimoine, en rendant notre village beau et agréable à vivre.

Depuis de nombreuses années, les taux d'imposition n'ont pas augmenté (2005), ce sera encore le cas cette année. Les finances communales se portent bien, et nous pouvons envisager l'avenir avec sérénité.

A compter du 1<sup>er</sup> septembre le réseau MOVA « Mobilités Vitré Agglomération » proposera une ligne interurbaine régulière permettant de rejoindre en transport collectif Vitré et La Guerche-de-Bretagne. Vous trouverez dans ce bulletin toutes les informations sur ce nouveau bouquet complet de mobilités.

Je tiens à féliciter notre conseil municipal des jeunes dont le mandat se termine. Ils ont été dynamiques et force de proposition notamment pour la réalisation du skate-park dont les travaux débiteront en fin d'année.

En cet instant, je remercie chaleureusement la majorité municipale pour son implication dans la vie quotidienne de Bais.

Je salue également le travail remarquable des agents communaux. Sans leur implication, il nous serait difficile de mener à bien nos projets.

J'ai bien sûr une pensée particulière pour Madame Valérie BIDOIS, Directrice Générale, décédée le 11 mars après 25 années au service de la commune.

Cet été sera, une fois de plus, ponctué par des moments forts de la vie de notre commune. A nous de les faire vivre dans un élan partagé et positif.

Je vous souhaite à toutes et à tous un bel été.

Nathalie CLOUET